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東京都所管の未利用地の有効活用を！
　やっと秋らしくなってきましたが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。「逆転の夏」と銘
打った参議院議員選挙が終わり、国政においては安倍前首相の突然の辞任劇から福田政権が誕生しま
したが、政治空白は避けられない状況の中で、一日も早い政権交代が必要だと感じています。
　２大政党政治の発祥地であるイギリスでは、サッチャー、メージャー首相と保守政権が続いた後に、
「日本のような政治体制になってはならない」という事が与党から出て、ブレアの労働党政権が誕生しま
した。自浄作用の働く議会が存在する国は、経済にも国民にも活気が出てきます。仮に民主党が政権
をとり、長・中期政権になった場合、権力腐敗の構造を避けるべく新たな政権交代が求められます。都
政においても同じで、本来地方議会は二元代表制でありますから、東京都という自治体を、そして知事
をチェックしていかなければなりません。チェックをするというのは、街場の都民の声をいかに都政に反
映させていくかという事でもあります。
　その一つに都が所管する都有地が調布・狛江市内にもたくさんあります。しかし、これらの多くは道
路拡張整備の一端を除けば、遊休地のような状態で放置されています。こうした土地を有効活用してほ
しいという声は多く聞かれる中で、先日まで所属していた財政委員会で質問をしました。今後も、都民
の声を都政に反映させるべく、全力で頑張ってまいります。

〇尾崎委員　都として大規模な未利用地の活用をどのように進め
ていこうとしているのか。
〇塚本財産運用部長　売却するだけではなく、積極的に利活用し
ていくことを基本とし、民間の知恵や活力を取り入れた多様な
手法の展開を図っていき、都が推進する施策と連動した条件を
付した上で貸し付けを行うなどの取り組みを実施してまいります。 
〇尾崎委員　私の地元の調布市にある調布基地跡地の利活用に
ついて。
　2013 年の東京国体の開催で、味の素スタジアムで開会式な
どを実施するいくにあたり、この調布基地跡地を有効に活用を
していくべきであると考える。 
〇塚本財産運用部長　今後も、庁内関係局と連携し、地元の市と
も十分に協議しながら、進めてまいります。
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